

Manon Desplantes

l'animal au bout des doigts



Quel point commun pourrions-nous trouver entre un cheval, un chien, une vache un chat ou encore une poule ou un lama ? En dehors du fait que ce sont des animaux, en voici un autre : Manon Desplantes, ostéopathe animalière diplômée de l'Ecole Supérieure d'Ostéopathie Animal d'Annecy l' E.S.O.A.A.

Cette jeune Esnandaise de 25 ans a toujours été attirée par les animaux, c'est donc naturellement qu'elle s'est dirigée après le Bac et un BTS A (productions animales option équine) vers cette école dont l'enseignement si particulier lui a été transmis pendant 5 ans.

“ Le principe de l'ostéopathie ce n'est pas de remettre le corps dans son état originel, précise t-elle, l'animal ne se reconnaîtrait plus. Non, il faut composer avec ce qu'il a vécu pour mieux comprendre et découvrir l'état général dans lequel il se trouve. Ma mission est de faire en sorte que les différentes parties de son corps soient cohérentes afin que le tout fonctionne le mieux possible. ”

Pour de nombreuses espèces domestiques, cela commence par le dialogue avec le propriétaire ou le maître. “ Ce dialogue va me permettre de comprendre vers quels endroits je dois chercher le dysfonctionnement à l'origine du problème. S'il n'y a pas de souci particulier ou si l'animal n'est pas domestiqué, la connaissance de la vie de l'animal me donnera des indices sur les zones qui sont les plus sollicitées et vers lesquelles je dois le plus intervenir ”.

Chaque animal a sa personnalité et il est plus ou moins patient. Les chats, par exemple, sont plutôt impatients

mais ils sont aussi très expressifs. Ils savent indiquer l'endroit qui les gêne ou qui leur fait mal. Avec eux la séance dure rarement plus de 30 minutes alors que les chiens, eux, peuvent patienter 45 minutes ou plus avant de montrer des signes d'agacement. Pour les chevaux, habitués à être soignés, brossés, pansés... cela peut durer plus d'une heure...



“ Durant nos études nous apprenons l'anatomie des animaux, les os, les articulations, les muscles, les nerfs, les vaisseaux ainsi que les différents organes, leur fonctionnement et leurs pathologies. On nous enseigne également à toucher et à détecter les troubles. Cependant la perception de l'animal appartient à chaque ostéopathe. Sur le terrain j'ai continué à développer mon sens du toucher épiceritique (simulations tactiques les plus subtiles).

C'est une sorte de “ boîte à outils ” que je développe pour me permettre de remonter le courant jusqu'à la source du problème qui ne se trouve pas forcément à l'endroit où l'animal souffre.

“ J'aime la diversité des espèces que je manipule. Je peux tout aussi bien manipuler un cochon d'Inde qu'un taureau d'une tonne, à chaque fois il se dégage quelque chose de particulier. Je sens que je leur apporte du bien-être et pour moi c'est un véritable bonheur ! ”

Manon Desplantes :

Les consultations se font à domicile.

Tél. : 06 42 38 68 02

Mail : contact@osteo-a-pattes.fr

Site : osteo-a-pattes.fr